



教育目標～夢をもち 心豊かに ともに未来を切り拓く～



# きたおか

令和5年(2023年)5月16日  
豊中市立北丘小学校  
学校だより NO. 5

## 新緑がまぶしい季節になりました

北町の緑は本当に美しいですね。若葉が太陽の光に輝いています。新年度が始まって約1か月がたち、学習活動も本格的に動き出しています。朝、登校してくる子どもたちはとても元気に「おはようございます！」とあいさつをします。私も元気に「おはよう！」と返します。すがすがしい気持ちになりこちらも元気が湧いてきます。北丘っ子は時折パトロールで来られる警察の方からも「北丘小の子どもたちはあいさつをよくしてくれるので、北丘小へ行くのが楽しみなんです。」というお話をいただいております。北丘っ子のあいさつは、北町の宝ですね。



全校朝会で子どもたちに、「習慣」の話をしましたが、その時に「小さなことでもいいので何か良い行動の変化を始めてみて」ということで、例として「靴箱に入れる靴のかかとをそろえましょう」ということと「傘はくるくると巻いてとめて傘立てに入れましょう」ということを話したところ、その後、靴箱の中の靴がそろっていて、傘も巻かれている光景を多く見るようになりました。聴いたお話をしっかりと受け止めてくれるすばらしい北丘っ子です。何か一つ行動を意識的に良いほうに変えてみるとそれにつながって他のことも良いほうへと変わっていきます。小さなことでいいので自分のために行動の良い変化を起こし、より良い毎日を積み重ねていってほしいと願っています。

## 5月8日以降の学校教育活動について



すでにコドモンにて、豊中市教育委員会からの通知が出ておりますが、学級での健康観察や換気の確保、手洗い指導などの基本的な感染症対策を講じながら、通常の学校教育活動を継続してまいります。

お子様ご本人に発熱等の普段と異なる症状がみられる場合やPCR検査を受けることになった場合には登校を見合わせていただきますようお願いいたします。

お子様が、学校で急に発熱する場合があります。その時には、連絡させていただきますので、連絡がとれるようお願いいたします。また、早退となりましたら、お迎えにつきましてもご協力をお願いいたします。

## 全校児童集合その2～委員会発表～

5月8日(月)全校朝会では、北丘小学校児童会の各委員会の代表が、今年度の活動内容や目標について発表しました。「北丘小学校をより良くするために」という言葉が印象に残りました。北丘小学校児童会には、次の8つの委員会があります。

放送 保健・体育 掲示 図書 美化 栽培 給食 計画



# 北丘小学校 畑のある交流サロン

## ～学校と地域のつながいを深める～

学校の体育館の東側にある畑は、2015年春より、子育て支援と世代間交流の場としてスタートしました。水曜日と日曜日に活動をされていますが、日曜日には子どもたちとその保護者の方が野菜の育て方を通して、命を育てる嬉しさや成長を見る楽しさを教わっています。学校でも子どもたちが学年ごとにお世話になっています。



今年度は、1年生が苺、2年生がさつまいもを収穫させていただきます。3年生・4年生・5年生には、理科の教材として、キャベツ(青虫)、ゴーヤ、アサガオ、ホウセンカなどを植えていただきます。6年生は、5年生の時に植え付けを教えていただいたジャガイモを収穫します。土に触れ、命に触れ、教室の中では体験できないことを地域のベテランから学ぶ大切な学習機会となっています。5月12日には、早速1年生が、苺がり体験をしました。(写真は、今年の苺です。)

## 体力どのくらいかな？

5月12日(金)、毎年5年生に行われる「全国体力・運動能力 運動習慣調査」(スポーツ庁)を実施しました。また、今年度から、3年生と4年生対象に大阪府による「ICT活用による子どもの体力事業」(スポーツテスト)が始まり、同じ日に実施しました。

調査項目はどちらも①握力②上体起こし③長座体前屈④反復横とび⑤20mシャトルラン⑥50m走⑦立ちはばとび⑧ソフトボール投げ、です。

子どもたちはそれぞれ、真剣な面持ちで各種目に取り組んでいました。お天気の良い爽やかな日に行えて、実力が発揮できたかもしれませんね。今日の結果がすべてではありませんが、これからの体力作りの参考に活かしていきます。



反復横跳び



立ちはばとび



ソフトボール投げ

## 運動会は★月★日(★)



練習中の熱中症予防の観点と学校行事の計画から、昨年度より1学期に実施しております。今年度はアフターコロナにおける運動会ですが、実施形式を再検討いたしましたところ、初夏、梅雨入りという熱中症対策も既に必要な時期であること、運動会の練習時間の調整など、児童への負担、観覧される方々の安全な距離の保持等を考えまして、昨年度までと同様に午前中開催とし、ご観覧の保護者の皆様には低・中・高学年別の入れ替え制を行わせていただきます。ご協力をよろしくお願い申し上げます。後日、詳しいご案内のお手紙を出しますので、よろしくお願い致します。